

FMLN espera elección de presidencia de Corte de Cuentas salvadoreña



S. Salvador, 21 nov (RHC) El secretario general del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), Medardo González, manifestó su expectativa sobre la elección esta semana del presidente de la Corte de Cuentas de El Salvador, acéfala desde junio pasado.

La Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia ordenó ese mes a la Asamblea Legislativa escoger nuevos magistrados, luego de declarar inconstitucional la elección de Johel Valiente.

"Los grupos parlamentarios podrían ponerse de acuerdo para la elección del magistrado esta semana", subrayó el dirigente político en una entrevista con un canal de la televisión local.

El tema de la Corte de Cuentas y su vacío presidencial tomó fuerza luego de que el parlamento aprobara la emisión de 550 millones de dólares en letras del tesoro para que el gobierno amortiguara sus deudas.

Para la colocación de los títulos valores es indispensable un contrato entre el Banco Central de Reserva y el Ministerio de Hacienda, el cual debe ser avalado por la Corte de Cuentas, pues el Banco actuará como agente financiero del Gobierno.

González enfatizó que el compromiso del FMLN es nombrar a los magistrados bajo el criterio de honorabilidad, al referirse a la lucha contra la corrupción instaurada en el país.

En ese sentido manifestó su satisfacción por el papel del FMLN en la aprobación de normativas para garantizar la transparencia, la creación del Tribunal de Ética y la contraloría.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112711-fmln-espera-eleccion-de-presidencia-de-corte-de-cuentas-salvadorena>



Radio Habana Cuba